



Herzlich willkommen zur Verleihung des Musik-Förderpreises „InTakt 2008“ in Dortmund!

Bereits zum fünften Mal findet diese Preisverleihung statt. Der vorhergehende Wettbewerb unterscheidet sich in seiner Art beispielhaft von vielen anderen: Hier wird nicht nur danach gefragt, was jemand kann. Im Mittelpunkt der Beiträge und Leistungen der teilnehmenden Gruppen und Personen steht vielmehr das, was Kunst ausmacht, insbesondere die Musik: kreativ zu sein und dabei gemeinsam Freude zu erfahren.

Was kulturelle Bildung bewirkt und wie bedeutsam die frühe musikalische Erziehung junger Menschen ist, dafür gibt es viele Beispiele. Deshalb ist es umso wichtiger, Anreize zu schaffen, damit Musik gerade als Therapie weiterhin gezielt eingesetzt wird: zur Wiederherstellung, Erhaltung und Förderung seelischer, körperlicher und geistiger Gesundheit.

Mit der Verleihung des Musik-Förderpreises „InTakt“ würdigt die miriam-stiftung sowohl die vorbildliche Arbeit von Pädagogen als auch die erstklassigen Ergebnisse der Musikgruppen, in denen überwiegend Menschen mit Behinderungen mitwirken. Ich freue mich, dass es solche Preise gibt, und wünsche der miriam-stiftung weiterhin viel Erfolg bei ihrer wichtigen Aufgabe.

Den diesjährigen Preisträgern gratuliere ich herzlich! Ich wünsche der Festveranstaltung einen rundum gelungenen Verlauf und allen, die dabei sein werden, „beinahe“ zauberhafte Stunden.

Jürgen Rüttgers